

Winterthur, April 2019

TODESANZEIGE

Erschüttert und traurig müssen wir Abschied nehmen von unserem Mitarbeiter

Bert Fahl

Er ist im Alter von 59 Jahren am 18. April 2019, nach langer und schwerer Krankheit, verstorben.

Durch den Tod von Bert Fahl verlieren wir einen engagierten und sehr beliebten Mitarbeiter und Kollegen.

Bert Fahl arbeitete seit 2014 als Pflegefachmann in der Dialyse/ Nephrologie. Wir trauern um einen sehr einsatzfreudigen Mitarbeiter, welcher unser Spitalbetrieb mit fundiertem Fachwissen und hoher Sozialkompetenz stets unterstützte und durch seine verständnisvolle Art auch bei Patienten äusserst beliebt war. Er hinterlässt eine grosse Lücke.

Wir werden Bert Fahl als fröhlichen und unkomplizierten Menschen mit seiner ausgesprochen hohen Hilfsbereitschaft in guter Erinnerung behalten und sprechen der Familie unser tief empfundenes Beileid aus.

Kantonsspital Winterthur

Spitalleitung und Mitarbeitende